



Syndicat National Pénitentiaire des Surveillants



SURVEILLANT(e) !

As-tu déjà entendu cette célèbre rengaine selon laquelle tous les personnels (corps et grades confondus) seraient dans la même galère ?

À cette blague, le SPS répond que c'est toujours les mêmes qui rament et qui prennent les coups de fouet ...les SURVEILLANT(e)S !

En réalité, nous ne faisons pas tous le même métier, nous n'avons pas les mêmes missions, et donc nous n'avons sûrement pas les mêmes problématiques.

Du 1^{er} au 08 décembre prochain, tu es appelé à voter pour désigner le syndicat qui te représentera durant les 4 prochaines années.

Le SPS souhaite t'alerter sur les conséquences de ton vote, s'il venait à être guidé par les promesses électoralistes des syndicats multicatégoriels qui affirment sans vergogne représenter TOUS les personnels, mais qui trahissent honteusement les SURVEILLANT(e)S depuis plusieurs années.

Et pour cause, quand un SURVEILLANT(e) vote pour l'un de ces syndicats multicatégoriels, il vote également pour élire ses représentants :

Directeurs - Chefs de Service Pénitentiaire - Officiers - Educateurs PJJ - Magistrats - Personnels Techniques – Conseillers Pénitentiaires d'Insertion et de Probation – Personnels Administratifs – Greffiers des services judiciaires etc...

Tu peux vérifier nos propos en consultant leur liste de candidats au CSAM (Comité Social d'Administration Ministériel).

Seules les listes SPS sont composées exclusivement de SURVEILLANT(e)S.

Le S.P.S. : c'est la garantie absolue pour que les revendications des Surveillant(e)s ne soient plus diluées dans la masse des personnels de l'Administration Pénitentiaire et/ou du Ministère de la Justice.